

PROYECTO SANTUARIO

Procedemos del mundo de las Protectoras.

Muchos piensan que es una desventaja, pero, para nosotros fue el Camino perfecto.

Nuestro veganismo no se fraguó en un libro o en un vídeo, sino en el contacto directo con los animales.

Sin embargo, en un momento dado nos dimos cuenta que el trabajo que hacíamos era insuficiente.

Aquello significaba, sin duda, sólo una pequeña parte de lo que en realidad podíamos hacer.

Éramos conscientes de que tan sólo podríamos rescatar o encontrarle hogar a una minúscula fracción de los billones de animales asesinados para comer, así que pensamos en dar el paso al activismo.

La concienciación era esencial ya que ésta puede conseguir que las leyes cambien, y que la crueldad de las industrias cárnicas y lácteas quede al descubierto, pero ésta tan sólo podría venir de la mano de la compasión.

Nuestro Proyecto debía contemplar no sólo el activismo, sino también la posibilidad de salvar a cientos de animales que sufren, rescatándolos del maltrato y dándoles la posibilidad de vivir una vida digna.

El sitio perfecto para hacer todo esto, es un Santuario.

La forma en cómo queremos llevar adelante este Proyecto es muy ambiciosa, e intuimos las dificultades que tendremos que superar para conseguirlo. No queremos sólo construir unas instalaciones, sino tener un mínimo de garantías que permitan su autogestión. Es una idea que trajimos de Inglaterra, después de visitar algunos Santuarios de allí y comprobar que ese es siempre el principal problema con el que se enfrentan.

Éste seguro que va a ser un largo camino, pero esperamos recorrerlo rápido.

Queremos que nuestro Santuario sea el hogar de animales maltratados o tan débiles que ni los quieren en los mataderos. La morada de aquellos animales abandonados por granjeros incapaces de mantener su negocio.

La residencia de animales rescatados de desastres naturales o de los que consiguieron huir de una muerte segura.

Cabras, ovejas, cerdos, gallinas, vacas, caballos, burros, hurones, gatos, conejos, patos, pájaros o peces.

Todos serán bien recibidos. Sin distinción de especie.



ASOCIACIÓN EN DEFENSA DE LOS ANIMALES



Somos la voz de los que no tienen voz



QUIÉNES SOMOS

Vox Anima somos una asociación animalista sin fines de lucro y de ámbito nacional. Nuestra sede social está en A Pobra do Caramiñal, una pequeña localidad costera situada en la península del Barbanza, al sur de la provincia de A Coruña.

Procedentes del mundo de las protectoras de animales y movidos por la inquietud y el deseo de proteger a todos los animales, fundamos en abril de 2012 esta nueva asociación, para dar cabida a todo tipo de proyectos que nos permitan defender y salvaguardar la integridad de los que sufren en silencio, de todos aquellos animales que sienten y padecen sin ser escuchados.

Así pues, nosotros queremos hablar en su nombre y convertirnos en su voz: somos "Vox Anima", la voz de aquello que da vida, la voz del alma.

Nuestros principales objetivos son:

- La defensa de los Derechos, necesidades e intereses de todos los animales.
- La promoción del veganismo y el rechazo a la discriminación en función de la especie.
- La educación y concienciación social sobre nuestra relación con los demás animales.
- La creación de un Santuario multiespecie.
- La colaboración con otras organizaciones que compartan nuestros mismos fines y filosofía.

Somos antiespecistas

El especismo es la discriminación moral de los individuos en función de la especie biológica a la que pertenecen. Dado que si el color de la piel y el sexo no deben ser discriminatorios, también la especie a la que pertenezcamos los distintos animales no es significativa cuando hablamos de capacidad de sentir, derecho a la vida y libertad. Los animales, al igual que los humanos, sufren, disfrutan, sienten y padecen.

Por nuestro respeto hacia todos los animales somos veganos.

El veganismo es una práctica que rechaza el consumo de todo producto que proceda de la explotación animal. Nuestro modo de vida promueve una alimentación estrictamente vegetal, el consumo de productos no testados en animales, el empleo de vestimenta de origen sintético o vegetal y el rechazo a todo tipo de espectáculos o prácticas en los que se usan animales.

Defendemos de forma activa los derechos de los animales.

El activismo animalista es la puesta en práctica de todas aquellas estrategias que nos permiten llegar a los políticos y a la opinión pública. Nuestro propósito en este campo es informar, reivindicar y concienciar.

NUESTRO TRABAJO

En función de los recursos de los que disponemos, organizamos eventos animalistas, campañas de concienciación, también de reivindicación y protesta, actividades educativas para escolares, promoción del veganismo, difusión de información y colaboración con otras entidades animalistas; siendo prioritaria la orientación de nuestros esfuerzos a la consecución de un Santuario multiespecie: un lugar desde el que poder realizar todo esto y a la vez amparar y proteger a aquellos individuos animales que han sido víctimas de la explotación y el maltrato.

A veces nuestra dedicación exige tener que desplazarnos a un lugar concreto, bien para dar solución a un problema, efectuar un rescate, investigar un supuesto o incluso denunciar una injusticia; lo calificamos como nuestro "trabajo de campo".

Dado que nuestro principal objetivo es la creación de un Santuario multiespecie, la ambición del proyecto y la escasez de medios económicos, nos llevan a tener que organizar actividades de recaudación de fondos, como mercadillos y eventos benéficos, entre otras cosas. También apelamos a la solidaridad de aquellas personas o entidades cuya sensibilidad hacia los animales motiva el hecho de querer frenar el sufrimiento y las injusticias a las que éstos se ven sometidos a diario.

Los donativos y colaboraciones son imprescindibles para poder alcanzar nuestra meta.



Entra en www.voxanima.org

Info@voxanima.org